

Entrevista / Mariana Guadalupe Jiménez Zamora (Diputada - PAN)

CIUDAD DE MÉXICO (ADRIANA DELGADO).- "El pasado 6 de octubre un grupo de militantes y simpatizantes decidimos manifestarnos en la sede estatal del partido para expresar nuestra inconformidad como se estaba llevando a cabo la elección del Comité Directivo Estatal, desafortunadamente al llegar, nos dimos cuenta de que las puertas estaban cerradas, pero además, había hombres encapuchados impidiéndonos el paso, queríamos ingresar y lo que nos encontramos, o lo que recibimos fue que nos lanzaran gases para echarnos afuera.

"Ya interpusimos la denuncia correspondiente, fue una denuncia por violencia de género, lesiones y discriminación, se ensañaron con tu servidora, el arrojarme el gas directamente en el rostro. Mañana estaremos en la Fiscalía de Mujeres para poder proceder y continuar con este proceso en contra del dirigente del PAN en Tlaxcala, Ángelo Gutiérrez".

https://drive.google.com/file/d/1A4Q1vBkNHeJZrnA8i8lf6tLoOmdAg9O0/view